

**EFEKTIVITAS PEMBIAYAAN CICIL EMAS
TERHADAP PELUNASAN TABUNGAN HAJI DI BANK
SYARIAH INDONESIA (BSI) KCP PASURUAN SUDIRMAN 1**

SKRIPSI

oleh:

**Lutfita Sari
20201700229023**



PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

**EFEKTIVITAS PEMBIAYAAN CICIL EMAS TERHADAP
PELUNASAN TABUNGAN HAJI DI BANK SYARIAH
INDONESIA (BSI) KCP PASURUAN SUDIRMAN 1**

Skripsi

Diajukan kepada:

Fakultas Syariah Universitas KH. Abdul Chalim
Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan
Program Sarjana Ekonomi Syariah

oleh:

Lutfita Sari
20201700229023

Dosen Pembimbing:

Muawanah, M.E.I
NIDN. 2122067702

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2024

ABSTRAK

Sari Lutfita, 2024. Efektivitas Pembiayaan Cicil Emas Terhadap Pelunasan Tabungan Haji di Bank Syariah Indonesia (BSI) KCP Pasuruan Sudirman 1. Skripsi Prodi Ekonomi Syariah. Fakultas Syariah. Universitas KH. Abdul Chalim, Pembimbing, Muawanah, M.E.I

Efektivitas merupakan keberhasilan pencapaian tujuan yang dilihat dari dua sudut pandang yaitu dari segi “hasil” yaitu, tujuan yang direncanakan telah tercapai dan segi “usaha” yang telah dilaksanakan tercapai. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana efektivitas pembiayaan cicil emas terhadap pelunasan tabungan haji di Bank Syariah Indonesia (BSI) KCP Pasuruan Sudirman 1. Pembiayaan cicil emas merupakan produk yang dikeluarkan Bank Syariah Indonesia (BSI) yang merupakan produk kepemilikan emas kepada masyarakat yang didasarkan pada penerapan prinsip syariah. Pelunasan tabungan haji adalah suatu konsep yang lebih mengacu kepada pergerakan uang yang dijadikan sebagai alat pelunasan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer terkait dengan pembiayaan cicil emas yang ditawarkan Bank Syariah Indonesia (BSI) yang diperoleh melalui data kuesioner. Sampel dalam penelitian ini adalah nasabah yang menggunakan pembiayaan cicil emas untuk ibadah haji di Bank Syariah Indonesia (BSI) di tahun 2024. Analisa data yang terkumpul akan dianalisis menggunakan analisis regresi untuk mengetahui hubungan antara pembiayaan cicil emas dan pelunasan tabungan haji.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa efektivitas pembiayaan cicil emas terhadap pelunasan tabungan haji di Bank Syariah Indonesia (BSI) KCP Pasuruan Sudirman 1 sangat efektif. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji t, yang diperoleh t_{hitung} sebesar 5,957, dibandingkan dengan nilai dari t_{tabel} sebesar 1,990 dan nilai signifikansi sebesar 0,000.

Kata kunci: Pembiayaan cicil emas, Pelunasan tabungan haji.

ABSTRACT

Sari Lutfita, 2024. The Effectiveness of Gold Installment Financing on the Hajj Savings Launch at Bank Syariah Indonesia (BSI) KCP Pasuruan Sudirman 1. Thesis Sharia Economics Study Program. Faculty of Sharia. University of KH. Abdul Chalim, Supervisor, Muawanah, M.E.I

Effectiveness is the successful achievement of goals seen from two points of view, namely in terms of 'results', namely, the planned goals have been achieved and in terms of the 'effort' that has been carried out achieved. This study aims to determine how the effectiveness of gold instalment financing on the repayment of Hajj savings at Bank Syariah Indonesia (BSI) KCP Pasuruan Sudirman 1. Gold instalment financing is a product issued by Bank Syariah Indonesia (BSI) which is a gold ownership product to the public based on the application of sharia principles. Hajj savings repayment is a concept that refers more to the movement of money used as a means of repayment.

This research uses quantitative research methods with descriptive methods. The type of data in this study is primary data related to gold installment financing offered by Bank Syariah Indonesia (BSI) obtained through questionnaire data. The sample in this study were customers who used gold installment financing for the pilgrimage at Bank Syariah Indonesia (BSI) in 2024. The collected data will be analyzed using regression analysis to determine the relationship between gold installment financing and the use of Hajj savings.

The results of this study show that effectiveness of gold installment financing on the repayment of Hajj savings at Bank Syariah Indonesia (BSI) KCP Pasuruan Sudirman 1 very effective. This is evidenced by the results of the t test, which obtained a tcount of 5.957, compared to the value of the ttable of 1.990 and a significance value of 0.000.

Keywords: Effectiveness, Gold instalment financing, Hajj savings repayment.

خلاصة

ساري لوتفيتا، ٢٠٢٤. فعالية التمويل بالتقسيط بالذهب على إطلاق مدخرات الحج في بنك الشريعة الإندونيسي برنامج دراسة اقتصاديات الشريعة. كلية الشريعة. جامعة **1. KCP Pasuruan Sudirman (BSI)** الملك خالد. عبد الحلیم، مشرف، معونة، ماجستير في الاقتصاد الإسلامي

الفعالية هي النجاح في تحقيق الأهداف من جانبين، وهما من حيث "النتائج"، أي أن الأهداف المخطط لها قد تحققت، ومن حيث "الجهود" التي بذلت. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد أثر فعالية تمويل الذهب بالتقسيط على تمويل الذهب **1. KCP Pasuruan Sudirman (BSI)** سداد مدخرات الحج في بنك الشريعة الإندونيسي، وهو منتج تمويلي لملكية الذهب للجمهور (BSI) بالتقسيط هو منتج صادر عن بنك الشريعة الإندونيسي بناءً على تطبيق مبادئ الشريعة الإسلامية. سداد مدخرات الحج هو مفهوم يشير أكثر إلى حركة الأموال المستخدمة كوسيلة للسداد

يستخدم هذا البحث أساليب البحث الكمي مع الأساليب الوصفية. نوع البيانات في هذه الدراسة هي البيانات والتي تم الحصول عليها (BSI) الأولية المتعلقة بتمويل الذهب بالتقسيط الذي يقدمه بنك الشريعة الإندونيسي من خلال بيانات الاستبيان. كانت العينة في هذه الدراسة هي العملاء الذين استخدموا تمويل الذهب بالتقسيط في عام ٢٠٢٤. سيتم تحليل البيانات التي تم جمعها باستخدام تحليل (BSI) في بنك الشريعة الإندونيسي الانحدار لتحديد العلاقة بين تمويل الذهب بالتقسيط واستخدام مدخرات الحج.

من المتوقع أن توفر نتائج هذه الدراسة فهماً أفضل لفعالية تمويل الذهب بالتقسيط على سداد مدخرات الحج، t ، ويتضح ذلك من نتائج اختبار **1. KCP Pasuruan Sudirman (BSI)** في بنك الشريعة الإندونيسي. وقيمة دلالة $0,0001990$ ، $tcount$ ، مقارنة بقيمة 5.957 $tcount$ والتي حصلت على قيمة

الكلمات الدالة: الفعالية، التمويل بالتقسيط للذهب، سداد المدخرات في الحج